

trateur qu'un beau désordre, qui n'était pas un effet de l'art, régnait dans le Registre médical.

3^o " Il a fait faire la collection des arrérages de contribution " annuelle."

Quel mérite ? Il faut avoir la bosse des affaires très hypertrophiée pour prendre une telle liberté avec des débiteurs récalcitrants ! Savez-vous quel était le montant des arrérages de contributions annuelles au 28 septembre 1896 ?

\$16,059.00

non compris les montants dûs par les décédés. Sur cette somme \$15,000 ont été prescrites et perdues par négligence et inertie. (Rapp. de l'Auditeur, p. 30, 1897).

Quel était le Budget de la dernière période triennale ?

Dépenses 1892-95	\$12,215.13
Recettes " "	11,615.81
Déficit	\$599.32

Les officiers ont-ils bonne grâce à vaouter, aujourd'hui, leur activité.

4^o " Il a fait auditer les livres une fois par année."

Malheureusement, nous ne trouvons qu'un seul rapport des auditeurs dans les bulletins du collège. (1)

5^o " Il a fait donner une police de garantie au montant de deux "milles dollars, par le trésorier, les deux secrétaires et le régistrateur."

Très bien ! mais comme le remarque l'auditeur, M. Girouard, il ne fendra plus oublier de faire donner une telle police de garantie.

6^o " Il a établi des relations scientifiques avec l'Université de "Paris qui honore notre brevet d'un certificat d'équivalence."

Le Collège royal des chirurgiens de Londres accorde le même privilège à l'*inscription* du baccalauréat de l'Université Laval.

7^o " Il a établi des règlements sévères pour l'admission des "femmes à la pratique de l'obstétrique. Il a investi le Conseil de "discipline du pouvoir d'annuler les certificats donnés par des "médecins à des sages-femmes non licenciées".

A la dernière assemblée triennale, une motion demandant d'enlever aux médecins cet absurde privilège de donner des certificats aux accoucheuses, fut adoptée. L'été dernier, M. le Dr Beausoleil

(1) On n'a jamais publié, on n'a même jamais transmis au Bureau des Gouverneurs un rapport que les auditeurs préparèrent, au printemps de 1896, avant que le Dr Beausoleil ne revint de son fameux voyage à Paris. Le régistrateur du Collège pourrait nous dire pourquoi. Mais le dira-t-il ?—Rédaction.